

Liebe Skatfreunde der sächsischen Ligen,

wie ich bereits diese Woche angekündigt hatte, wollten wir uns als Präsidium des SSKV über die Durchführung unserer Ligen verständigen, da es durch die bekannten Einsprüche Handlungsbedarf unsererseits gab.

Nachdem nun heute der DSKV die **Absage** des gesamten **Ligaspielbetriebs** für alle DSKV-Ligen (1. BL, 2. BL, RL) für 2021 verkündet hat, sahen wir es nur als logisch und sinnvoll an diesem Weg auch auf **sächsischer Ebene (SOL, SL)** zu folgen.

Somit sind die bisherigen Organisationen hinfällig. Ich bitte euch daher auch in euren Heimspielstätten zeitnah abzusagen.

Ebenfalls sind die Rückzüge einiger Mannschaften für dieses Jahr, aufgrund von Termenschwierigkeiten, hinfällig und werden behandelt, als hätte es sich nicht gegeben. Es kann also wieder neu entschieden werden.

Es gelten ab nun also wieder die allgemein bekannten Fristen: Mannschaften können für die Saison 2022 straffrei bis 30.11.2021 abgemeldet werden. Für Rückzüge danach fallen die bekannten Kosten an.

Zu beachten für die Zukunft ist, dass der Spielbetrieb 2022 sehr wahrscheinlich an den geplanten Terminen stattfinden kann, es aber evtl., auch dauerhaft, Corona-Bestimmungen geben kann unter deren Beachtung gespielt werden muss und welche, bei der Entscheidung eine Mannschaft zu melden, beachtet werden müssen. Der DSKV vertritt gegenwärtig die Meinung 3-G-Regeln sind zumutbar, 2-G-Regel und Maskenpflicht am Spieltisch sind nicht zumutbar. Diese Vorgabe halten wir ebenfalls für umsetzbar.

Die für dieses Jahr gezahlten Startgelder, auch der DSKV-Ligen, werden bis Mitte September an die VGs überwiesen, die sie dann im Folgenden an die Vereine weiterleiten.

Alles Gute und bleibt optimistisch und gesund
Frank Zahn, Spielleiter Liga SSKV